

Keberanian dan tindakan Anda bisa untuk penangkapan tersangka bahkan pencegahan terjadinya korban!

Jangan menyimpan kekhawatiran sendiri, konsultasikanlah secepatnya.

Jika keluarga atau teman Anda sedang memiliki kekhawatiran, silahkan dengar keluhannya, beritahu tentang loket konsultasi.

Laporan darurat nomor 110

- Apa yang terjadi, kapan, dan di mana
- Keadaan dan kondisi korban
- Ciri khas tersangka seperti penampilan dan pakaian

Silahkan sampaikan hal yang tertulis di atas satu per satu dengan tenang.



► Kontak lain

Loket konsultasi masing-masing kepolisian prefektur

Masing-masing kepolisian prefektur menerima konsultasi dari korban dalam 24jam selama 365hari. Untuk lebih jelas silahkan melihat situs masing-masing departemen kepolisian prefektur tentang pencegahan pelecehan seksual.

<https://www.npa.go.jp/bureau/safetylife/bouhan/chikan/chikantaisaku.html>



Telepon konsultasi korban kejahatan seksual 「# 8 1 0 3」

Jika menelepon 「#8103」, bisa terhubung ke loket konsultasi kejahatan seksual kepolisian prefektur yang bertanggung jawab di wilayah tempat Anda bertelepon.



(kontak lain selain polisi)

Pusat bantuan one stop untuk korban kejahatan dan kekerasan seksual 「# 8 8 9 1」

Ini adalah loket konsultasi yang memberi bantuan kepada korban kejahatan dan kekerasan seksual seperti perawatan medis, perawatan psikologi, konsultasi dan konseling, dan mendampingi korban pergi ke polisi.



Tidak memaafkan pelecehan seksual dan pengambilan foto secara diam-diam.

Ada orang yang diselamatkan oleh tindakan Anda.

Segera laporkan ke nomor110!

Semua orang ada dipihak Anda !



Polisi Prefektur Miyagi

Kepada mereka yang pernah menjadi korban pelecehan seksual dan diam-diam difoto atau meyakinkan kejahatan

Pelecehan seksual dan diam-diam foto orang lain adalah tindakan kejahatan. Korban sama sekali tidak salah



Kepada korban yang mengalami kejahatan



Mintalah bantuan kepada orang yang ada di sekitar Anda

Untuk keamanan Anda mintalah bantuan orang yang ada di sekitar dengan cara bersuara atau menggunakan aplikasi pencegahan kejahatan jika Anda mengalami kejahatan seperti diraba badan misalnya bokong atau difoto baju dalam Anda,



Laporkan ke Polisi melalui nomor 110 atau konsultasikanlah kepada polisi.

Jika Anda sudah aman segera telepon nomor 110. Walaupun waktu mengalami kejahatannya sudah lama, konsultasikanlah kepada polisi kapan saja. Tidak masalah jika itu hal yang kecil sekalipun.

Kepada saksi mata kejahatan

Tolong sapa korban.



Jika Anda melihat korban kejahatan, jangan pura-pura tidak melihat tetapi sapa korban dengan bertanya "Tidak apa-apa?" "Ayo panggil polisi" dan lain-lain.

Tolong laporkan petgas stasiun dan polisi

Sapa petugas stasiun dan orang yang ada di sekitar Anda untuk meminta kerja sama, atau laporkan polisi dengan menelepon nomor 110.



Tentang penanganan polisi setelah menerima laporan kejahatan

Kerja sama Anda dapat membantu pencegahan kejahatan selanjutnya

Polisi akan melakukan penyelidikan untuk mencari dan menangkap tersangka dengan memperhatikan untuk mengurangi beban emosional korban.

Jangan menyerah dan diam, tolong andalkan polisi.

※Alur prosedur yang tercatat di bawah ini adalah hanya contoh saja, alur yang konkret berbeda tergantung kasusnya.



Pemeriksaan TKP oleh polisi

Polisi pergi ke TKP dan mengecek keadaan dan mengambil foto. Polisi akan memperhatikan penjagaan privasi korban dengan baik.



Polisi menyelidiki kondisi kejahatan sambil menjaga privasi Anda.

Pemeriksaan barang bukti seperti pakaian dan lain-lain

Karena ada kemungkinan bukti kejahatan ditemukan di dalam pakaian yang Anda pakai dan barang yang Anda bawa ketika Anda mengalami kejahatan, maka ada kemungkinan polisi meminjam barang Anda.



Polisi menyelidiki pakaian dan lain-lain untuk menemukan tersangka.

Pemeriksaan di kantor polisi

Sebisa mungkin polisi berjenis kelamin yang sama dengan permintaan korban, mendengarkan cerita korban.



Anda akan ditangani Polisi yang bisa berkonsultasi dengan rasa aman.

Melakukan rekonstruksi keadaan peristiwa

Ada kalanya polisi melakukan rekonstruksi dengan keadaan seperti saat kejadian dengan menghadirkan korban.

Silahkan beritahukan jika Anda merasa tidak nyaman.

Ketika Anda merasa tidak nyaman segera konsultasikan kepada polisi.